

Jaime Mayor Oreja:
«No cederemos al chantaje»

Dos dirigentes de UCD abandonaron el País Vasco

SAN SEBASTIAN. Dos dirigentes de UCD en Guipúzcoa han abandonado el País Vasco en las últimas horas. Se trata de José María Silveti, miembro de las Juntas Generales y presidente de la Federación de Cofradías de Pesca de Guipúzcoa, y José Manuel Goenaga Tellechea, secretario de las Juventudes de UCD de Guipúzcoa, Goenaga ha decidido asimismo abandonar el partido.

José María Silveti sufrió un intento de secuestro el 22 de octubre de 1979, y después ha recibido repetidas amenazas de muerte de los «comandos autónomos vascos Taldea». La última de estas amenazas le llegó mediante una llamada telefónica a su domicilio y hace dos semanas telefonó al diario «Deia» un autodenominado portavoz de esos comandos que les hizo responsables de las amenazas contra el señor Silveti.

Al conocer la salida de Guetaria del dirigente centrista, el Ayuntamiento convocó ayer Pleno extraordinario y condenó esas amenazas de muerte.

José Manuel Goenaga, de veintitrés años, donostiarra, figuraba en séptimo lugar en la lista de UCD para las elecciones al Parlamento vasco.

En un escrito dirigido al presidente de la Junta electoral de Guipúzcoa, señaló que su renuncia se ha debido a «motivos profesionales y personales» y que ha abandonado toda su actividad política.

«Aunque es evidente que existe un clima de tensión en UCD de Guipúzcoa, esto no implica ninguna voluntad abandonista por nuestra parte. No cederemos al chantaje», declaró Jaime Mayor Oreja, en relación con el abandono de dos miembros de la Ejecutiva de UCD, que «es un síntoma más de algo que parece evidente. El país debe reaccionar ante esta situación de terror y amedrentamiento impuesta por unas minorías».

Jaime Mayor valoró muy positivamente la convocatoria de una manifestación popular en Guetaria. «Quiero que quede claro que UCD no ha intervenido para nada en esta convocatoria que ha surgido de forma totalmente espontánea. Hasta tal punto que nosotros no vamos a acudir, porque queremos que sea el pueblo de Guetaria el que la protagonice.»

Finalmente el secretario de UCD vasca manifestó que estos abandonos, junto a las trágicas muertes de miembros de su Ejecutiva, «nos están exigiendo un mayor esfuerzo, nos acarrearán problemas, pero UCD de Guipúzcoa se mantiene firme en su voluntad de continuidad y de permanencia».